

かやたかゆき ほうれんそう

議会の報告

後援会の連絡

皆さんからの相談

愛川町議会議員

第12号



ゴルフを通じて子ども達の人間性を磨こう！

愛川町はゴルフ場が沢山あり、とても環境に恵まれています。「スポーツの町あいかわ」として、最高の環境を活かし、未来の宝であるジュニアゴルファーの環境を整備し、スポーツを通じての人間性を磨けることが重要だと思い、一般質問を行いました。

ジュニアの育成を！

・スポーツでは「心 技 体」が養われ、これは大人になってもスポーツで培ったものは人間形成の大きな要素であり、人生での糧となります。よって愛川町の子どもがもっとスポーツが出来る環境を作る為に、様々な協会と今まで以上に協力したり、補助金制度などを設けてジュニアを育成できるように要望しました！このゴルフでの事業をモデルとして、今後様々なスポーツのジュニア育成をして行くように要望をしました。



ふるさと納税を利用して子ども達への財源確保！

・ゴルフ場にふるさと納税の自動販売機を設置して、沢山のゴルファーに愛川町へ寄付をして頂いて税収を確保し、そのお金で未来に向けた子ども達の為に補助金制度を作る要望をしました。ゴルフ場に来る方が増えれば、ゴルフ場利用税も増えます。

愛川町に割り当てられるゴルフ場利用税は年間約4000万円です。これに来場者を増やせば、税収がもっとアップしていきます。



総務建設常任委員会 行政視察を行いました！

総務建設常任委員会として、愛川町のこれからのかまちづくりに必要な内容を、実際に肌で感じたり、表に出ていない情報を確認するために、先進事例を行った自治体に対して行政視察を行いました。



栃木県高根沢町では道の駅にグランピング施設をいち早く整備しました。半原の水源地跡地はグランピングを計画しています。なので、どのような方法で運営した方が良いかが勉強になりました。



宇都宮市では自転車の町としてまちづくりをしています。川沿いには国や県と協力してサイクリングロードの延伸を実現しました。相模川や中津川のサイクリングロード延伸の為に勉強になりました。



茨城県常総市では利根川の決壊により役場が水害に合いました。その中でも行政としてどのように初期対応をしたのか？避難所の混雑状況が分かるアプリの開発など、良い勉強になりました。

かやたかゆきの活動報告 9月～11月



愛川町総合防災訓練に参加しました！



スポーツ
レクリエー
ションで、
様々な競
技を楽し
みました。



青少年指導員で愛
のパトロールの開催



町村議会
議員研修会
で加来耕三
氏の講演を
聞きました。

神奈川県社会教育委員 地区研究会が愛川町で開催！

神奈川県内の社会教育委員が集まる地区研究会が愛川町で開催され、愛川町社会教育委員として司会&発表をしました。

総合司会を任せされました！

11月21日に愛川町文化会館大ホールで開催され、総合司会という大役を任せされました。とても緊張しましたが貴重な経験となりました。



発表も行いました！

テーマである「人のつながり」では、私が25年間子ども達や地域のためのまちづくり活動で経験してきた「人と人のつながりが何よりも大切！」を発表させて頂きました！



ミニグループ発表も開催しました！

事前の練習発表として、地域学校協働活動推進員さんやPTA連絡協議会の役員さんに発表を見て頂き、意見やアドバイスを頂きました。



あいちゃんのヘッドカバー



私と妻の共通の趣味でゴルフがあります。役場で売られているぬいぐるみを加工してヘッドカバーを作りました♪ とてもお気に入りです。

9月議会の一般質問をご覧頂けます！

「愛川町のブランド力の向上」というテーマで行った一般質問を録画でご覧頂けます。QRコードからご覧ください。30分ほどです



編集後記

今回は、私の趣味であるゴルフの記事が多かったのですが、自分の趣味を通じて、愛川町の「まちづくり」「ひとつづくり」に活かせられると分かりました。これからも、様々な角度から「まちづくり」を行っていくける議員でありたいと思います。